

Gemeindeversammlung Gesamterneuerungswahlen 2026 – 2029

An der Gemeindeversammlung vom 26. November 2025 wurden
Gesamterneuerungswahlen für die Amtsperiode 2026 bis 2029 durchgeführt.

Als Gemeindepräsident wurde Ignaz Margelisch wiedergewählt. Die
Gemeindeverwaltung bedankt sich bei ihm für seinen Einsatz in der Gemeinde.

Die Gemeinderäte Benedikt Huber, Urs Bühler, Adelheid Aeschlimann, Reto Moser und
Margaretha Haldimann wurden wiedergewählt. Auch ihnen danken wir für ihre Arbeiten
zugunsten der Gemeinde.

Durch die Demission von Markus Steiner musste eine Neuwahl durchgeführt werden.
Dem Vorschlag des Gemeinderates, Markus Gerber als Nachfolger von Markus Steiner
einzusetzen, wurde ohne Gegenvorschlag angenommen. Wir heißen Markus Gerber
herzlich willkommen im Gemeinderat und wünschen ihm alles Gute zum Beginn seiner
Amtszeit.

Zudem danken wir Markus Steiner für sein Engagement und seine Arbeit als
Gemeinderat.

Reto Moser wurde ohne Gegenvorschlag als Vizepräsident wiedergewählt. Wir bedanken
uns bei Reto Moser für seine Bereitschaft, dieses Amt wieder zu übernehmen.